

# Pétition : « Des mesures immédiates pour combattre la vie chère »

La Suisse est touchée par une augmentation des prix qu'on appelle inflation. Comme si les hausses continues des loyers et des primes maladie (la hausse de 2023 s'annonce déjà brutale) ne suffisaient pas ! **Tout augmente sauf nos salaires, nos retraites et les prestations sociales.** Tout cela se fait sur notre dos, car les grandes entreprises annoncent des profits record en 2022. A qui la faute ? Aux politiques libérales qui favorisent les gros profits et pénalisent les travailleurs et travailleuses.

**Il est temps que le gouvernement prenne des mesures immédiates pour empêcher la détérioration du pouvoir d'achat de la population !** En signant cette pétition, nous demandons au Conseil fédéral :

- Une indexation des salaires, des retraites et des prestations sociales au coût de la vie ;
- Un contrôle des prix sur les denrées de base, avec un soutien aux petites entreprises pour qu'elles ne pâtissent pas de ces mesures ;
- La mise en place d'un contrôle des loyers ;
- Le plafonnement des primes d'assurance maladie et le dégonflement des réserves des caisses ;
- Le développement des services publics et des équipements collectifs.

	Nom, prénom	Adresse	Signature	E-mail (facultatif)
1				
2				
3				
4				
5				
6				
7				
8				
9				
10				

Merci de renvoyer les feuilles même partiellement remplies jusqu'au 30 septembre à : Parti du Travail, case postale 16, 1211 Genève 8

Soutenez la campagne en faisant un don : CCP 12-3363-3, Parti Suisse du Travail, 1205 Genève.